
      Артикли 
    a/an и the



Давайте разучим такой стишок 
об артиклях

Есть в английском языке два артикля a/an и the,
Коль в единственном числе существительное – a,
Перед гласной без проблем мы употребляем – an,
Если во второй раз в тексте существительное 

встретил ,
Ты не ставь артикль a ,
А поставь ты только the,
Постарайся все понять, 
Без ошибок написать!



Запомни!!!!!!!
■ Артикль 

определённый 
(the) ставиться 
перед 
существительны
ми, о которых 
нам что-то 
известно!!!!!

■ Артикль 
неопределённый(a) 
ставиться перед 
существительными 
о которых нам 
ничего не известно 
или мы говорим о 
них впервые!!!!



I have got a rabbit. 
The rabbit is funny!



I have got a bear.
 The bear is big!


